

EXTRA-BLATT

Friedensplatz 2
53721 Siegburg

Dienstag, 12.04.2016 06:09 Uhr

Telefon: 02241 / 9665 - 0

Fax: 02241 / 9665 - 499

info@extra-blatt.de

Gratwanderung in der Meys Fabrik Frühlingsausstellung und Jugendkunstpreis der IKH



Bürgermeister Klaus Pipke begrüßte die Künstlerinnen und Besucher der Ausstellung und eröffnete sie gemeinsam mit den Vorsitzenden der Initiative Kunst Hennef. Foto: Yasari



Margret Zimpel (re.) übergibt nach sechs Jahren ihr Amt als erste Vorsitzende an Karin Kunczik-Rüdiger. Foto: Yasari

Bilderalbum



Hennef (ya). Mit dem Thema "Gratwanderung" beschäftigen sich die Künstlerinnen der Initiative Kunst Hennef (IKH) in ihrer Frühlingsausstellung im Foyer der Meys Fabrik. Am Samstag eröffnete Bürgermeister Klaus Pipke die Ausstellung, die noch bis zum Sonntag, den 17. April besucht werden kann.

Auch in diesem Jahr bietet die IKH wieder 26 jungen Künstlern im Rahmen ihrer Ausstellung Raum und Gelegenheit, ihre Kunstwerke zu zeigen und sich um den Jugendkunstpreis zu bewerben. Bürgermeister Klaus Pipke bedankte sich bei den Künstlerinnen der IKH für ihr Engagement rund um den Jugendkunstpreis, der junge Leute motiviere und an die Kunst herantühre. Die erste Vorsitzende Margret Zimpel verabschiedete sich nach sechs Jahren aus dem Amt und übergab dieses an Karin Kunczik-Rüdiger, die bereits 1986 bis 1999 die Geschicke der IKH leitete.

"Margret Zimpel hat eine tolle Basis geschaffen, sodass ich das Amt gerne übernehme", bedankte sich die neue Vorsitzende Karin Kunczik-Rüdiger in einer emotionalen Rede bei ihrer Vorgängerin.

Jeannine Gebauer begrüßte die Besucher, stellte die Künstlerinnen vor und leitete die Ausstellung zum Thema "Gratwanderung" gedanklich mit den vielen Aspekten und Interpretationsmöglichkeiten des Begriffs ein. "Gratwanderung ist die Auseinandersetzung mit Grenzen im Alltag, in religiösen aber auch in politischen Fragen", sagte Gebauer. Außerdem begrüßte Gebauer die jungen Künstler, die mit drei Arbeiten den Jugendkunstpreis anstreben. Während

der Finissage am Sonntag werden drei Preise jeweils dotiert mit 200 Euro verliehen. Ein Preis wird in der Alterskategorie 15 bis 18 Jahre, einer in der Alterskategorie 19 bis 22 Jahre und ein weiterer Publikumspreis wird unabhängig vom Alter der jungen Künstler vergeben. Für den Publikumspreis stehen den Besuchern Stimmzettel im Ausstellungsraum zur Verfügung.

Jeweils 200 Euro wurden von der Kreissparkasse Köln, von der Stadt Hennef und einmal von der IKH selber gestiftet. Freuen können sich die Gewinner des Jugendkunstpreises auch über eine Förderloge in der Herbstausstellung und auf Wunsch Beratung und Begleitung durch die erfahrenen Künstlerinnen der IKH. Weitere Informationen zur Ausstellung und den Künstlerinnen der IKH gibt es unter www.initiative-kunst.de



Die Ausstellung der Initiative Kunst Hennef mit dem Titel "Gratwanderung" im Foyer der Meys Fabrik kann man noch bis zum 17. April bewundern. Foto: Yasari

Letzte Änderung: Montag, 11.04.2016 15:02 Uhr